

¿Quieres comenzar a emprender y no sabes cómo? Experta te lo explica



Tener el sueño y la determinación de iniciar un **emprendimiento** pareciera cosa fácil, pero en la práctica existen elementos que definirán tu éxito en el proceso.

Para conseguir este objetivo **María de los Dolores González**, directora de la Licenciatura en Administración de Empresas del campus Monterrey te comparte los **seis pasos para arrancar tu propio emprendimiento**.

*“Emprendimiento no significa que vas a crear una empresa, sino que puedes **hacer nuevos productos servicios incluso dentro de una organización**”,* reconoció.

Esto lo dijo como parte de la charla *¿Quieres iniciar a emprender y no sabes qué hacer?*, los 6 pasos para emprender, presentada en el marco de actividades de [INCmtty 2020](#).



width="900" loading="lazy">

“Hay muchas razones para comenzar a emprender puede ser porque quieres dejar un patrimonio, por independencia o por mostrar tus talentos.

“Sea cual sea tu caso lo importante es que descubras esa motivación”, afirmó la también profesora en el área del emprendimiento del Tec.

¿Qué tengo que hacer para emprender?

1. Identifica quién eres

No solamente es identificar qué es lo que sabes sino **identificar cuáles son tus valores**, qué es lo que te mueve, lo que te interesa y cuáles son tus pasiones por trabajar.

“Esto es muy importante porque mucho de los emprendimientos que se llevan a cabo son arriba de los 35 años cuando la persona ya sabe a qué se quiere dedicar”.

2. Identifica tu capital social

Hay veces que te gustaría tener un negocio, pero no tienes el conocimiento sobre cómo hacerlo.

La clave está en conseguir un **socio** que sí sepa cómo hacerlo y **generar esa sinergia** que se necesita para que la idea de la empresa se haga realidad, explicó la profesora.

“Si un emprendedor busca información para su empresa la debe de buscar en la gente que no lo conoce porque te darán información más valiosa y objetiva”.

3. Define cuánto estás dispuesto a perder

Si vas a emprender debes de entender que hay un riesgo, conocido como la **pérdida asequible**, lo que significa que debes estar seguro de cuánto dinero quieres perder sin que te quedes sin acceder a tus servicios de consumo básicos.

“Piensa si estás dispuesto a vender tu automóvil para apoyar tu emprendimiento y moverte en transporte público, pero recuerda que si tienes una buena idea siempre habrá alguien que quiera apostarle a tu emprendimiento”.



width="800" loading="lazy">

4. Reconoce a toda la gente que está dentro de tu emprendimiento

Conoce todos tus **grupos de interés** que incluyen clientes, proveedores, competidores porque entre esas personas de alguna manera se van a ayudar unos a otros.

“El emprendimiento consiste en ir acompañado y ese acompañamiento es el que nos va a permitir tener más probabilidad de éxito si tenemos un equipo.”

“Es más importante la cooperación que la competencia”, definió.

5. Visualiza oportunidades en los problemas

De cada problema que se te presente vas a tener una **oportunidad**, de aquí pueden surgir muchas ideas para comenzar a crear ideas o productos.

“Si ven una problemática busquen la manera de solucionarla allí es donde ustedes prender esa alerta emprendedora”

6. Ejecuta tu plan y sé flexible

El **plan** significa que tienes **metas y objetivos**, pero en el camino también puede haber cambios porque no solo están tus sueños y tus circunstancias también está el entorno que te rodea.

“Es mejor que predecir y pensar que las cosas van a suceder de alguna manera u otra, no hay mejor que hacer las cosas en lugar de solo estar soñando que van a suceder”.



width="800" loading="lazy">

Emprendimiento en un click

Esta es la octava edición de **INCmty 2020**, festival de emprendimiento de mayor prestigio en América Latina.

Organizado por el [Tec de Monterrey](#) en esta ocasión se realiza en un formato **100% virtual** del 2 al 6 de noviembre, buscando impulsar los temas de **inclusión digital y sostenibilidad**.

En el evento de este año se presentarán **más de 200 conferencias** con la participación de **emprendedores, empresarios y líderes que integran el ecosistema emprendedor**.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: